

NOMBRES PROPIOS

El príncipe Guillermo está dispuesto para cambiar pañales

El embarazo de Máxima Zorreguieta y la disponibilidad de su esposo, el príncipe heredero Guillermo Alejandro de Holanda, a cambiar los pañales de su futuro hijo ocuparon ayer las portadas de una gran parte de la prensa holandesa después de que la pareja comunicase que espera su primogénito para mediados de enero. La noticia captó la atención de todos los medios, tanto por el carisma de la princesa como porque el bebé será el segundo en la línea de sucesión a la corona holandesa.

Rachel Hunter le pide el divorcio a Rod Stewart

Rod Stewart parece abocado a su segundo divorcio, después de que su esposa, Rachel Hunter, haya solicitado legalmente el fin de su matrimonio. La pareja llevaba separada cuatro años y en este tiempo la prensa se ha hecho eco de múltiples relaciones amorosas por ambas partes. Según los términos de la solicitud de divorcio, la modelo alega «diferencias irreconciliables» como motivo para solicitar el fin del matrimonio.



Rod Stewart. / HOY

Un brasileño vende uno de sus riñones por 24.000 dólares

Un desempleado brasileño anunció el miércoles la venta de uno de sus riñones por 24.000 dólares para conseguir recursos para mantener a su familia. La manera de anunciar la venta del «producto» llamó la atención de la gente ya que el desempleado, Carlos Alberto Almeida, atrajo la atención por portar, colgado sobre su pecho y espalda, un cartel en el que anunciaba: «Se vende un riñón por 70.000 reales (24.000 dólares)».

El mentalista Anthony Blake actuará en Badajoz durante este fin de semana

El poder de la mente

EUROPA PRESS BADAJOZ

Al mentalista Anthony Blake le pillarán su cumpleaños este fin de semana trabajando en Badajoz. Esta fecha coincide además con la del cumpleaños de su pequeño hijo de dos años, motivo suficiente para que Blake se mostrase ayer eufórico durante la rueda de prensa que ofreció en Badajoz. Blake recibió hace poco tiempo el premio al 'mejor mentalista del planeta' por la Asociación de Animadores Síquicos, de ámbito mundial. Él mismo dijo que este premio que le han otorgado ha sido un reconocimiento a su trayectoria profesional demostrada a lo largo de 21 años de trabajo. Esta asociación, «es el club de mentalistas más selectivo del planeta porque se entra en él por invitación de dos socios que reconozcan el trabajo realizado». En total son cerca de 250 integrantes, sólo dos en España.

Pues el Teatro López de Ayala de Badajoz acogerá durante este fin de semana el montaje 'Espíritu' de Anthony Blake. Las actuaciones tendrán lugar sábado y domingo a las 22 horas. Según Blake, el espectáculo será fundamentalmente de entretenimiento, diversión y misterio, un evento que «no es de miedo, pero tiene suspense y no es infantil, aunque sí para toda la familia».

Cuerpo a tierra

El mentalista explicó que «antes de que pasen diez segundos, cada uno de los asistentes estarán realizando algo conmigo, ya que es un evento de total participación». Al respecto, indicó que él no tiene control sobre la gente porque es el propio público el que elige las personas que participan con él en el escenario con un procedimiento que no reveló y del que aseguró que es «muy curioso y provoca el



MISTERIO. Anthony Blake durante la presentación de su espectáculo ayer en Badajoz. / CASIMIRO MORENO

efecto cuerpo a tierra, ya que algunos se esconden debajo del asiento para no ser elegidos». Otra de las curiosidades que contiene el desarrollo del espectáculo la encontrarán los asistentes en el momento de ingresar al teatro, ya que les serán tomadas fotografías que luego serán parte de un enigma a resolver por parte del público.

'Espíritu' engancha a niños, jóvenes y adultos por igual, porque tiene una calidad excelente tanto que «algunos críticos me han expresado que no tiene comparación». Asimismo, aunque no describió como se desarrollará el espectáculo sí aseguró que «me pasan cosas pare-

cidas a las que le pasa a Harry Potter, así como también en el escenario ocurren circunstancias como las que pasan en la película el Señor de los Anillos, además de contener deseo, sorpresa, intriga y misterio, ya que trata de los poderes de la mente humana».

Blake se alegró de volver a actuar sobre un escenario porque es «volver a un lugar de donde no ha debido salir nunca, como es el teatro». Al respecto, señaló que en este escenario los asistentes salen con la confianza de no ser engañados ya que observan las evoluciones del mentalista de forma directa y muy cercana.

LARREY



VUELTA DE HOJA

MANUEL ALCÁNTARA



MANERAS DE IRSE

«En París necesitarán un bombero por cada inmigrante»

A rde París por los cuatro costados de los iraníes que se queman según el modelo patentado por los bonzos mejor rapados y más combustibles. Las humanas fogatas se han convertido en señales luminosas de protesta por las redadas contra los Muyaheedín del Pueblo, un grupo convencido de que la oposición iraní tiene toda la razón y de que Alá está con ellos. Deben de ser muchos, ya que la policía francesa ha detenido a 159, ante la satisfacción de Teherán.

La lucha contra la globalización del terrorismo está llevando a mutuas situaciones de histeria. Desde el 11 de septiembre se ven posibles terroristas por todas partes. Todo el que tenga la tez oscura es sospechoso de no infundir la menor sospecha y por lo tanto hay que vigilarle. De continuar por este camino, en París necesitarán un bombero por cada inmigrante. La radicalización islámica es evidente. No lo es menos la occidental, pero nuestro fanatismos son más serenos. Es muy raro que un europeo se prenda fuego para protestar por la actitud de su jefe de Gobierno y en cambio es bastante habitual que lo haga un islámico descontento con la conducta de su ayatolá. De cualquier forma, hay muchas maneras de presentar nuestra dimisión irrevocable y todas son mejores que la de achicharrarse vivo.

Se puede abandonar la vida voluntariamente por amor o por desamor, cercano por la soledad o abrumado por ciertas compañías, por ansia de absoluto o por temor a dolores físicos insostenibles. También por la ausencia de un ser querido o por la ausencia de dinero. Incluso por tedio. Los estóicos veían en el suicidio una definitiva confirmación de la moral del ser humano. Lo que no se entiende es el procedimiento elegido por los iraníes. Se convierten en ninots de las fallas de París ante la indiferencia de los transeúntes. ¿Qué grado de desesperación es necesario para quemarse vivo? Un suicida egregio, Ángel Ganivet, habló de «la furia contra nosotros mismos».